

HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem Vater

Oskar Fürst-Keller

erfahren durften.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, für die tröstenden Karten und Worte, die Gaben für späteren Grabschmuck und die Spenden zu Gunsten der Spitex Bülach haben uns tief berührt.

Ganz besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Jürg Spielmann für die tröstenden Worte
- dem gesamten Team der Spitex Bülach
- dem gesamten Team vom Alters- und Pflegeheim Grampen in Bülach für die liebevolle Pflege.

Hochfelden, im August 2017

In dankbarer Erinnerung
die Trauerfamilien

Es werden keine Danksagungskarten verschickt.